



# MEDIPÔLE répond aux attentes

Inauguré le 2 mars, le centre de soins Médipôle, qui regroupe sur 1 800 m<sup>2</sup> trente professionnels de santé exerçant dix spécialités, a trouvé son public.



Claire Maceel

Patrick Jarry, le maire, entouré d'une partie de l'équipe de Médipôle.

Ouvert depuis le mois de novembre à quelques encablures de la gare RER Nanterre-Université, le centre de soins Médipôle a été inauguré jeudi 2 mars. Jean-Claude Feugier, un des responsables de l'établissement, a tenu à rappeler en préambule que ce cabinet pluridisciplinaire, porté par des médecins libéraux exerçant pour la plupart à Nanterre depuis des années, a mis neuf ans à voir le jour. « Il n'aurait pas pu ouvrir ailleurs qu'à Nanterre, précise-t-il. D'une part, le prix du foncier y est abordable et, d'autre part, les médecins du centre sont attachés à cette ville. » Patrick Jarry, le maire, a salué pour sa part cette installation « de qualité dans un quartier qui souffrait d'un manque de médecins généralistes et spécialisés ». Et le premier édile de souligner à la fois son engagement à faciliter l'installation de médecins libéraux dans les nouveaux programmes d'aménagement et son attachement aux centres de santé municipaux et à l'hôpital Max-Fourestier qui complètent l'offre de santé à Nanterre. Ce jeudi 2 mars tous les acteurs du quartier s'accordaient sur un point :

Médipôle répond aux attentes des habitants qui souhaitent avoir accès à des professionnels de santé dans différentes disciplines (cardiologie, gynécologie, ophtalmologie, médecine générale, maïeutique, kinésithérapie...) et si possible aux tarifs du secteur 1. « Ces premières semaines sont très positives, confirme Fabrice Trarieux, médecin du centre de consultations d'urgences. Nous accueillons beaucoup de monde, de Nanterre et des villes alentours, qui plébiscitent notamment les consultations le samedi et l'appareil IRM. » Jean-Claude Feugier insiste quant à lui sur la mixité des populations accueillies. « Tout le monde doit pouvoir venir se soigner à Médipôle : les médecins de l'équipe pratiquent le tiers-payant et les confrères en secteur 2 proposent des tarifs raisonnables. »

● PAR GUILLAUME GESRET

📍 Médipôle  
486, boulevard des Provinces-Françaises.  
Tél. : 01 41 91 70 70

🌐 [WWW.MEDIPOLE-NANTERRE.COM](http://WWW.MEDIPOLE-NANTERRE.COM)

## PARC NORD

### U Arena : DEMANDEZ VOTRE MACARON !

Avec l'ouverture à l'automne de la U Arena, des dispositifs particuliers de circulation et de stationnement seront mis en place aux abords de l'équipement les soirs d'événement. Afin de favoriser l'accès des riverains et des salariés à leur domicile, lieu de travail et aux parkings du secteur, tous devront se munir d'un macaron. Gratuit, l'autocollant devra être apposé sur tous les véhicules motorisés concernés, y compris les deux-roues. Pour se le procurer, un formulaire est à remplir avant le 14 avril sur le site Internet de la ville : [www.nanterre.fr](http://www.nanterre.fr), rubrique Cadre de vie, puis Autour de la U Arena. La démarche peut également être réalisée via un formulaire papier que les riverains concernés recevront.

📞 Plus d'informations au 39 92 ou par mail à : [autourdeUarena@mairie-nanterre.fr](mailto:autourdeUarena@mairie-nanterre.fr).

📱 [WWW.NANTERREINFO.FR](http://WWW.NANTERREINFO.FR) pour découvrir les rues concernées et les divers degrés d'accès.



Claire Maceel

## EN VILLE

### La Poste : HORAIRES PROVISOIRES

Du 3 au 15 avril prochains, certains bureaux de poste modifieront leurs horaires. Celui de la place des Muguetts, au Petit-Nanterre, sera ouvert du lundi au vendredi de 9 à 12 heures et fermera ses portes le samedi matin. Quant à celui de Berthelot, il accueillera le public de 14h30 à 18 heures du lundi au vendredi et sera également fermé le samedi matin.

Côté fermetures, l'agence des Alouettes, située rue de Suresnes, sera fermée du 3 au 8 avril et celle du boulevard du Général-Leclerc (Chemin-de-l'Île) du 10 au 15 avril.

Aucun changement n'est cependant à prévoir pour les bureaux de poste du Centre, de la place Mandela et de l'avenue Pablo-Picasso.

## CENTRE

### UN ARBRE PEUT en cacher un autre



Claire Maceel

Le saviez-vous ? En règle générale, les arbres plantés en milieu urbain ont une espérance de vie de 80 ans. C'est pourquoi la ville procède régulièrement à l'abattage et au remplacement des sujets malades et vieillissants, comme ce fut le cas sur la place Fellini il y a quelques semaines. Après la plantation en décembre d'un micocoulier rue du Docteur-Foucault et d'un érable de Montpellier à l'angle de la rue Silvy, quatre févriers d'Amérique ont été plantés aux abords du cinéma Les Lumières. Ces nouvelles espèces viennent remplacer quatre arbres anciens, des charmes en très mauvais état en l'occurrence.